

Cuba: Álbum Ancestros Sinfónico presente en plataformas digitales



El álbum Ancestros Sinfónico, está conformado gracias a la confluencia artística de X Alfonso, Eme Alfonso y el grupo Síntesis. Foto: Prensa Latina

La Habana, 30 may (RHC) El álbum Ancestros Sinfónico, conformado gracias a la confluencia artística de X Alfonso, Eme Alfonso y el grupo Síntesis, permanece en las plataformas digitales, tras una producción de varios meses entre Portugal, Cuba y Estados Unidos.

En declaraciones a medios de prensa, la cantante y productora Eme afirmó que el fonograma resulta un homenaje a la obra de la agrupación, con más de cuatro décadas de carrera profesional, y resaltó la valía de este proyecto ideado por su hermano para el acercamiento de las piezas a las nuevas generaciones.

De acuerdo con los artistas involucrados, Alfonso aprovechó la pausa generada como consecuencia de la pandemia para revisar el trabajo monumental difundido por sus padres desde finales de la década de 1980 en el conjunto Síntesis, provisto de un sello particular de etno-fusión y elementos de raíz afrocubana.

La banda, con más de 60 giras internacionales, mantiene el acercamiento con el público mediante la combinación de los cantos y ritmos de la religión yoruba y sonoridades occidentales, en un repertorio discográfico integrado actualmente por 13 discos, premiados y nominados en varios certámenes.

Ancestros Sinfónico, cuyo proceso de materialización comenzó en septiembre último, es una historia de amor de una familia “que reinventa al país mediante su música”, constituye tributo y reivindicación y reúne 10 temas consagrados a nueve orishas, entre ellos, Elegguá, Oggún, Yemayá y Oshún.

Constituido bajo el sello FacMusic y a partir de Ancestros, grabado hace 35 años por la agrupación y con dos entregas posteriores, el compendio, en una imbricación músico-cultural, vincula cantos africanos, armonías sinfónicas, coros gospel, tambores batá y un lenguaje compositivo actual.

X Alfonso, a partir de un impresionante ejercicio de recreación de la labor de sus padres, transformó las 10 canciones del fonograma en una “suite sinfónica” e incorporó arreglos inspirados en letras de compositores relacionados con la historia de la banda.

En esa lista figuran Carlos Alfonso, Esteban Puebla y Lucía Huergo, y cuenta con la asesoría musical del célebre guitarrista y director de orquesta Leo Brouwer y por la parte religiosa con la experiencia de la pintora, escritora y etnóloga Natalia Bolívar. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/289190-cuba-album-ancestros-sinfonico-presente-en-plataformas-digitales>



Radio Habana Cuba